



255 m²

Réf. L1128CA

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du centre-ville de Cannes, dans un domaine privé, villa contemporaine climatisée, jouissant d'une exposition Sud et de 255 m² de superficie habitable au cœur d'un jardin de 1 300 m². La villa se compose comme suit : Entrée, toilettes invités Réception s'ouvrant sur la terrasse avec vues sur le jardin et la piscine, comprenant salon avec TV et espace salle à manger Cuisine entièrement équipée Chambre de Maître (lit double 180cm ou 2 lits 90cm), TV, dressing - vue Jardin. Salle de bains en suite avec baignoire, douche, double vasque, toilettes séparés. REZ-DE-JARDIN : Buanderie avec ...

Close to the centre of Cannes, in a private estate, air-conditioned villa enjoying a southern exposure and 255 sq. M of living space in the heart of a garden of 1300 sq. M. The villa is composed as follows : entrance, guest toilet reception room opening onto the terrace with views of the garden and pool, comprising living area with tv and a dining area for 8 people fully equipped kitchen master bedroom (double bed 180cm or 2 beds 90cm), tv, dressing room - garden view. Ensuite bathroom with bath, shower, double sink, separate toilet. Ground floor : laundry with washing machine and dryer. Bedroom ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

